

KIM

Berkunjung ke Rumah Adat Jew, Kepala Suku: Terimakasih Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad

Agung widodo - JATENG.KIM.WEB.ID

Jan 22, 2024 - 20:51



NDUGA- Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) melaksanakan kegiatan anjangsana atau berkunjung ke Rumah Adat Jew tempat tinggal Kepala Suku Asmat di Batas Batu, di Distrik Krepkuri, [Kabupaten Nduga](#), Senin (22/1/2024).

Rumah Jew sendiri adalah rumah panggung berbentuk persegi panjang, dibangun memanjang ke samping menggunakan kayu sebagai inti bangunan, kulit kayu sebagai lantainya, daun sagu digunakan sebagai dinding dan atap rumah.



Personil Pos Kout Batas Batu yang dipimpin Sertu Sirojudin bersama personil pos telah terjalin kedekatan dengan Kepala Suku Asmat Batas Batu Daniel Menja, suasana begitu hangat dan terasa keakraban dan kebersamaannya.

Tak hanya datang dengan tangan kosong, Personil Pos Kout Batas Batu datang membawa paket sembako untuk Bapa Daniel Menja.

Menurut Danpos Kout Batas Batu, Kapten Inf Supomo, anggota Satgas Yonif 411/Pandawa rutin melaksanakan [anjangsana](#) kepada masyarakat. Palsnya kegiatan tersebut dapat membangun komunikasi sosial yang baik untuk mempererat hubungan silaturahmi.

“Anjangsana merupakan sarana untuk selalu dekat dengan masyarakat, mengenal dan belajar budaya adat istiadat setempat,” ucap Danpos.

Sementara itu, Kepala Suku Batas Batu Daniel Menja Menja, menuturkan bahwa anggota Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad sudah tidak asing lagi baginya karena selama ini bertugas di Batas Batu sudah banyak membantu masyarakat, dengan berbagai program teritorial yang telah banyak memberikan dampak

positif dan manfaatnya dirasakan secara nyata.



Lanjutnya, anak-anak Pos Batas Batu selama ini sudah banyak berbuat untuk Kampung Mumugu, mulai dari penerangan solar cell yang dipasang di jalan dan rumah, paket sembako, baju dan selimut untuk masyarakat, pelayanan kesehatan gratis, ngopi bareng, mengajar di sekolah rimba, dan saat ini sedang membangun gereja.

“Saya senang dan berterima kasih, Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad sudah banyak membantu masyarakat disini, kedekatan ini sangat baik dan penuh dengan kekeluargaan,” ungkap Kepala Suku Asmat Batas Batu Daniel Menja.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad